
Nombre de la reunión:  
REUNIÓN DE LAS ASOCIACIONES UNIVERSITARIAS RELACIONADAS CON 
LA COOPERACIÓN AL DESARROLLO. 
Lugar y Fecha : Leioa, a 11 de febrero de 2010                                    
Hora comienzo :15:00 
Hora de finalización: 15:45 
Preside: 
Sra. Iratxe Amiano (Directora de Responsabilidad Social) 
Secretaria: 
Sra. Estibaliz Martínez (Técnico de la Oficina de Cooperación al Desarrollo) 
Asistentes: 
Sr. Tamara Cacharrón Rey (Asociación BIONATUR) 
Sra. Mónica Oyarzábal Escudero(Asociación ISF-MGI) 
Sr. Joseba Sainz de Murrieta Mangado (Asociación ISF-MGI) 
Sr. Aitor Gómez Arribillaga (Asociación ISF-MGI) 
Sr. José Aurelio Pérez Arias ( Asociación Sarriko Solidario) 
Sra. Marta Macho (Asociación Fondo de Solidaridad 0,7% de la UPV/EHU) 
Sra. María José Maeztu (Asociación fondo de Solidaridad 0,7% de la UPV/EHU) 
Sr. Garikoitz Bernaras (Asociación ASF-MGA) 
 
Orden del día: 
Elección de los 4 representantes de las asociaciones universitarias relacionadas con la 
Cooperación al Desarrollo que formarán parte del Consejo de Cooperación al 
Desarrollo de la UPV/EHU. 
 

Acta 
Los asistentes se presentan y firman la hoja de asistencia. 
 
Se abre la sesión con una breve exposición de la Sr.Iratxe Amiano (Directora de 
responsabilidad Social) en la que, tras agradecer la asistencia a las Asociaciones 
participantes, subraya la necesidad de creación del Consejo de Cooperación al 
Desarrollo de la UPV/EHU. Además, explica su reglamento de composición y 
funcionamiento, remitiendo a los asistentes a la Resolución de la Secretaría General  de 
la UPV/EHU de 4 de Agosto de 2009. 
La Sr. Iratxe Amiano añade que prevé que el Consejo convocará 2 reuniones plenarias 
al año en las cuales se tratarán problemáticas relacionadas con la Cooperación. La 
forma de trabajo será mediante comisiones en las cuales las Asociaciones se agruparán 
entorno a diferentes temáticas. También se trata la necesidad de fomentar la publicidad 
de la acciones en Cooperación mediante un Portal temático. 
 
La Sr. Iratxe Amiano pide a las 5 Asociaciones asistentes en la reunión la elección de 
los 4 representantes que formarán parte del Consejo de Cooperación al Desarrollo de la 
UPV/EHU. 
Cada Asociación toma la palabra: 

- Asociación BIONATUR: la Sra. Tamara Cacharrón Rey destaca el interés de su 
Asociación de formar parte del Consejo en la figura del Sr. Anaut Patterson 
(presidente de la Asociación). 

- Asociación ISF-MGI: el Sr. Joseba Sainz de Murrieta Mangado expresa el 
interés de su Asociación de formar parte del Consejo ofreciéndose él mismo 
como candidato. 



- Asociación Sarriko Solidario: Sr. José Aurelio Pérez Arias se ofrece como 
representante en el Consejo. 

- Asociación Fondo de Solidaridad 0,7% de la UPV/EHU: La Sra. María José 
Maeztu comunica que tras reunirse los miembros de la Asociación han decidido 
que podría formar parte en el Consejo bien Javier Elorza, presidente de la 
Asociación o ella misma. Teniendo en cuenta que Iratxe Amiano ha resaltado la 
necesidad de contar con mujeres y con Personal de Administración y Servicios, 
se ofrece ella, María José Maeztu, como representante de la Asociación en el 
Consejo . 

- Asociación ASF-MGA: El Sr. Garikoitz Bernaras apoya la creación del 
Consejo y nos expresa que su asociación se ve representada en el mismo a 
través de la figura el Sr. Joseba Sainz de Murrieta Mangado (Asociación ISF-
MGI). 

 
La Sr. Iratxe Amiano comenta que una vez elegida la persona que representará al 
Fondo 0,7% Alumnado se convocará en breve una reunión con el objetivo de que los 
miembros tomen posesión de su cargo y  completen la formación del Consejo con la 
propuesta de 3 personas con experiencia en cooperación al desarrollo para que una vez 
nombradas por el Rector se incorporen al Consejo de Cooperación. El Sr. Joseba Sainz 
de Murrieta Mangado pregunta si pueden ser personas ajenas a la UPV/EHU. La Sr. 
Iratxe Amiano responde que en principio no parece que la Resolución  se manifieste en 
contra. 
 Esta reunión no estará abierta al público pero la intención es que las posteriores 
permitan la asistencia como oyentes a asociaciones con interés en el tema. 
 
La Sr. Iratxe Amiano recuerda que los alumnos/as que tomen parte en el Consejo 
obtendrán créditos de libre elección. 
 
Sin más temas a tratar se levanta la sesión. 

 
                                                                                             
                                   La Directora de Responsabilidad Social                                                                                           
                                                   visto bueno y firma                                                                                    

 

 
                       Técnica de la Oficina de Cooperación al Desarrollo. 
 
Próxima reunión:  
A concertar por la Sra. Iratxe Amiano (Directora de responsabilidad Social) 




